



ALTERS- UND PFLEGEHEIM  
**PETERACKER**



Rafz, 4. Februar 2021

## T O D E S A N Z E I G E

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von

# **Erich Neukom**

31. Januar 1961 bis 1. Februar 2021

Über zehn Jahre war Erich Neukom für das Alters- und Pflegeheim Peteracker und die Gemeinde Rafz tätig. Mit ihm verlieren wir einen allseits geschätzten Kollegen und Mensch. Erich: Wir vermissen dich!

Seiner Familie und Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

*Mitarbeitende des Alters- und Pflegeheims Peteracker  
Gemeinderat und Sozialbehörde Rafz  
Mitarbeitende der Gemeinde Rafz*

Informationen zur Trauerfeier entnehmen Sie der Anzeige der Familie.